

Aumenta el desempleo en Argentina, por la recesión

BUENOS AIRES, 1° de junio. (PL). — Los 2 mil 425 despidos de trabajadores realizados esta semana son el más claro índice de la tendencia al incremento de las cesantías por la situación recesiva que afronta la economía argentina.

El mayor número de despidos fue efectuado por la empresa siderometalúrgica Acindar, que dejó sin empleo a 700 obreros de sus plantas de Villa Constitución, y a 130 más de la ciudad de Rosario, ambas de la provincia de Santa Fe.

Otros 400 trabajadores fueron despedidos por la fábrica de motores para automóviles Borgward, que recientemente había suspendido, sin goce de sueldo a sus mil 100 empleados.

La fábrica de tractores Deutz, que durante mayo había promovido 270 renuncias obligadas. Hizo efectivo el despido de otros 100, a la vez que anunció la suspensión de sus actividades durante todo el mes de junio.

El complejo textil Ucal Baranqueras, que está situado en la provincia del Chaco, despidió a más de 200 de sus 450 operarios al reanudar sus actividades tras 45 días de suspensión.

Otra textil, de nombre Ducilo, despidió a 150 empleados; asimismo la metalúrgica Tapón Corona cesó a otros 50, la editorial de Córdoba ordenó el despido de 26 trabajadores y en la ciudad de Rosario la junta

nacional de granos aplicó la ley de prescindibilidad a 350 de sus trabajadores.

En el caso de las cesantías en el sector ferrocarrilero los despidos obedecen a un plan de racionalización puesto en práctica por el gobierno militar.

En la industria alimenticia, la empresa Noel suspendió por 3 meses las actividades de su planta en Mendoza, lo cual afecta a 100 trabajadores.

Por otro lado, existen dos problemas que actualmente afectan la economía argentina. El primero es el de los aumentos en las tarifas telefónicas de 28.5 por ciento, en el transporte ferroviario, gas y electricidad, en estos

últimos las respectivas empresas estatales no informaron el monto del alza.

El segundo problema lo constituyen las devastadoras inundaciones que afectan a casi 10 millones de hectáreas de la provincia de Buenos Aires, la superficie anegada abarca un tercio de las tierras más fértiles del país.

El ministro de Agricultura y Ganadería, Jorge Zorrequieta, dijo que en la zona más afectada murieron 600 mil cabezas de ganado vacuno.

Zorrequieta añadió que se produjeron importantes pérdidas en la cosecha gruesa de cereales, en algunas áreas sembradas de avena, cebada, maíz, sorgo y girasol.

EXCELSIOR

El Sindicato de Artistas de Chile Pidió a la TV Boicotear a "Los Chalchaleros"

SANTIAGO, 10. de junio. (AFP) — El sindicato de Artistas de Variedades de Chile pidió hoy a los canales de televisión que boicoteen la presentación del conjunto folclórico argentino "Los Chalchaleros".

Un comunicado del sindicato afirma que el director de este grupo de cantores del norte de Argentina, Juan Carlos Saravia, formuló el año pasado violentas declaraciones contra Chile, cuando estalló la crisis entre ambos países a raíz del litigio fronterizo en el Canal Beagle.

"Esperamos que los canales de televisión no contraten a estas personas que pretenden alterar la paz, tranquilidad y armonía que siempre han existido entre dos países vecinos", dice el documento reproducido esta mañana por el diario Las Últimas Noticias.

El citado comunicado recuerda que en agosto de 1978, el director de "Los Chalchaleros" afirmó que "no iría a Chile mientras el gobierno de dicho país no desista de tener aspiraciones de soberanía en territorio argentino".

También se recordó aquí que Juan Carlos Saravia había por su parte aclarado en su momento que había formulado una declaración de apoyo a su país en tanto que argentino, en la misma forma, dijo entonces, que un chileno lo habría hecho en beneficio de Chile.

"Los Chalchaleros" se presentaron hace dos noches en la televisión católica de Santiago en el programa "Vamos a ver" del famoso conductor Raúl Matas.